

♪ 音楽部練習開始 ♪

音楽部は、昨年度から学芸会のオープニングとして演奏を披露することになりました。それに向けての練習を、15日（水）から開始しました。

最初は基礎練習ということで、マウスピースだけで吹き方の練習をしました。その後、昨年も参加している5、6年生はマウスピースを楽器の本体に着けて、実際に音を出す練習を行いました。今年から初めて参加する4年生は、マウスピースの扱いがきちんと身につくまでのしばらくの間は、実際に音を出すことができませんが、基礎がしっかり身につくよう、地道に練習をしています。

今年は、人数が多かった昨年の6年生が抜けてしまったので、メンバー不足に悩んでいます。サッカー、バスケットボールとの掛け持ちも可能なので、新たなメンバーの参加を募集しています。



はみピカ教室

6月の下旬から7月の中旬にかけて、全学年で『はみピカ教室』を行っています。

給食を食べ終わり、歯みがきを済ませてから家庭科室に集まり、最初に「バトンタッチ運動」に関わって先日撮影してもらった歯の写真についての話を聞きました。その後、DVDや歯の模型を使って正しい歯みがきのしかたを教してもらいました。それをもとに、手鏡で確かめながら歯みがきの練習をしました。続いて、染め出し液を歯に塗って、みがき残しがあるところを調べました。自分ではきれいにみがいたつもりでも歯が真っ赤に染まり、びっくりしていました。田中先生にみがき残しがあるところをチェックして歯の写真に赤色をつけて記録してもらいました。

最後に、正しい歯のみがき方を思い出しながら磨き残しの部分をしっかり磨いて『はみピカ教室』を終わりました。ここで練習した歯のみがき方を家での歯みがきでも生かして、むし歯や歯肉炎にならないように心がけ、てもらえたらと思います。来年撮影する歯の写真が、もっときれいになっていることを期待しています。

